
1 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Présents (CA) 
 

Michel FOULCHER, Bruno ODOYER, Philippe RICHAUD, Christian 
ANTOINE, Colette CHABANON, Françoise et Daniel DUPERRAY 

Excusés 
 

Pierre PAYAN, Philippe CHARTIER,  

Autres membres Elisabeth GRAS, Mireille DAVID, Denis COCHET 

Secrét. de séance Christian ANTOINE 
 

Ordre du jour : 
 
1 – Bilan Moral 
2 – Bilan Financier 
3 – Projets 
4 – Questions diverses 
 

-o-o-o-o- 
 

Préambule : 
 

Notre Président Michel FOULCHER accueille l’assistance et remercie tous les membres de leur 
présence. Il poursuit par l’historique des activités de l’Association, bien pénalisées depuis 
début 2020 par la crise du Covid 19. 
Entamée en Septembre 2019, l’année 2019-2020 s’est interrompue en février 2020 par le 1er 
confinement. L’association comptait à ce moment-là 39 adhérents. 
L’absence presque totale d’activités lors des périodes 2019-2020 et 2020-2021 a 
considérablement réduit le nombre d’adhérents, passé en 2021 à 8 adhérents et en 2022 à 11 
adhérents. 
Des appels ont été lancés lors des derniers évènements organisés, et aussi par des envois de 
mails, afin d’étoffer voire de reconstituer un groupe de participants actifs plus nombreux. 
 
L’effectif actuel étant de 11 adhérents, l’Assemblée Générale, afin de délibérer valablement, 
doit regrouper au minimum 6 membres ce qui est le cas. 
 

I. Bilan Moral : 
 

➢ 2020 : 
 
Le repas dansant d’octobre 2019 fut un succès, rassemblant une centaine de participants. 
Alors que des premières réunions avaient permis de travailler sur la fête du moulin de juin 
2020, tout fut interrompu en février par le 1er confinement. 
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➢ 2021 : 
 

Malgré la persistance de l’épidémie de Covid, il fut possible d’organiser le repas dansant 
d’automne, mais celui-ci ne recueillit point le succès escompté, en raison d’un nombre plus 
faible de participants, mais aussi de la mauvaise prestation du traiteur. 
Le 3ème confinement du printemps 2021 nous obligea à suspendre la fête du moulin. 
 

➢ 2022 : 
 

La déception engendrée par la mauvaise qualité du repas de l’année précédente, mais aussi 
la faiblesse de nos effectifs, ne nous encouragèrent point à renouveler cette animation. 
Par contre, un partenariat construit avec Mr Jean-Pierre CESAR et Jean-Pierre LOCCI, auteurs 
d’un ouvrage sur l’agriculture d’antan, nous permit d’organiser pour la journée du Patrimoine 
une exposition en septembre 2021, qui réunit un bon nombre de participants, et qui fut 
partagée par les enfants des écoles de Pujaut. 
La fête du moulin, à la demande des élus, et moyennant une entente financière, fut organisée 
en collaboration avec la Mairie de Pujaut, avec la participation des ainés de la commune.  
 

Une discussion s’ensuit sur le vide-grenier, prévu initialement en septembre 2022, et 
finalement avorté par crainte d’un manque de « bras » pour l’organisation.  
Une réunion est prévue à ce sujet en Mairie le mercredi 30 Novembre à 17h00 
 

➢ Vote : 
 
Le bilan moral est approuvé à l’unanimité. 
 

II. Bilan Financier : 
 
Le trésorier Philippe RICHAUD détaille les comptes des années précédentes, correspondant à 
la période 2020-2022. 
Malgré le ralentissement de nos activités, notre compte s’est enrichi d’environ 8.000 € 
 

➢ 2020 : 
 

Situation des comptes en Juin 2020 : 
- Livret :………...10.000,00 € 
- Compte :………….507,46 € 
- Total :………….10.507,46 €  

 

➢ 2022 : 
 

Situation des comptes en Juin 2022 : 
- Livret :………….17.246,46 € 
- Compte :………..1.083,13 € 

              Total :………….18.329,59 € 

 

➢ Vote : 
 

Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 
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III. Projets : 
 

➢ Pour « remotiver les troupes » : 
 

Dans l’idée de ne pas perdre le contact avec les personnes qui marquent de l’intérêt pour nos 
activités, mais aussi pour étoffer le Conseil d’Administration, réduit actuellement au 
minimum, il est proposé de solliciter à nouveau tous ceux qui à un moment donné, ont pu 
manifester un intérêt pour nos activités, soit : 

- Les adhérents de l’origine (en 2011) 
- Les amis rencontrés au cours de nos manifestations de 2012 à 2022 
- Tous ceux qui nous ont laissé leurs coordonnées depuis, et en particulier au cours du 

dernier forum des associations 
 

Il a été envoyé à tous l’annonce de nos deux prochaines manifestations de Novembre 
(conférence de André ROCHE et balade du primeur), et l’annonce de notre Assemblée 
générale de ce jour. 
Ces informations ont été accompagnées d’une lettre reprenant l’historique de notre 
association, ses motivations pour poursuivre les objectifs fixés et ses projets pour le futur, 
mais aussi invitant le maximum de Pujaulains à se joindre à nous pour étoffer l’équipe des 
organisateurs. 
 

➢ Projets d’autres activités : 
 

- Conférences :  
Recherche de conférenciers sur tous sujets pouvant intéresser les Pujaulains. 
Lieu : Salle Polyvalente   
 

- Balades :  
Randonnées, marches commentées autour de l’étang, sorties culturelles, découverte des 
moulins environnants et du patrimoine de la région. 
Michel nous fait part d’une balade autour des moulins de Barbegal : Construite au IIème siècle 
par les Romains du côté de Fontvieille, la meunerie de Barbegal est le plus grand complexe 
industriel rural conservé dans le monde méditerranéen romain. 
 

IV. Questions diverses : 
 

➢ Le vide-grenier : 
 

Comme indiqué plus haut, une réunion est prévue à ce sujet à 17h00, en Mairie le mercredi 
30 Novembre prochain. 
 

➢ Le livre de Paul POUZOL : 
 

Christian nous fait part qu’il a rencontré, à l’occasion de la préparation de la balade du 
primeur, Madame GIRAUD, fille de Mr Paul POUZOL. Elle détient encore 175 exemplaires du 
Livre de son père, que nous envisagions un moment de faire rééditer, et pour lequel elle nous 
permet la possibilité de le vendre au profit de notre Association  
Christian en a acheté 25 à 10 € l’unité, que nous pourrions revendre 20 €. 
 
L’Assemblée Générale se clôt à 19h30 par le verre de l’amitié. 


